



En el día 25 de noviembre en el instituto IES BENECHÉ, se realizaron unas actividades sobre la igualdad donde se leyeron varios manifiestos, se tocó la flauta, se quemaron las palabras negativas escritas por todos y todas y finalmente se soltaron dos palomas de la paz. Antes de todo se repartieron pulseras. Lo que queremos informar es que todos seamos iguales y tengamos los mismos derechos y podamos hacer lo mismo siempre.

Por **Alumnos de 4º del IES Beneche: Tirso Martínez, Mario Martínez, Miriam Lozano, David José Nova y David Marín.**

En este día se habló de los principios orientadores del plan de igualdad, que son:

- El modelo de educación adaptado a las necesidades reales.
- Igualdad entre hombres y mujeres.
- Educación en el respeto a la diversidad efectivo-sexual.
- Carácter de continuidad y transversalidad de las actuaciones y espíritu integrador de las mismas.
- Información y sensibilización en materia de educaciones de igualdad.
- Uso de lenguaje y materiales curriculares inclusivos.
- Uso igualitario de espacios del centro por el alumnado.
- Resolución pacífica de conflictos.

Unos días antes nos dijeron que teníamos que hacer unos manifiestos sobre el día de la igualdad y los leeríamos el día 25 de noviembre. El día 25 en el recreo nos dieron pulseras en símbolo de igualdad, realizaron un concierto de flauta el alumnado de bachillerato, soltaron palomas simbolizando

la paz y leyeron los manifiestos explicando que hay que tener igualdad, ante todo. También se comentó que todos los años ocurren muchas muertes por violencia de género. Como conclusión, nosotros pensamos que es muy importante realizar estas actividades para difundir y concienciar a los jóvenes para que todos seamos iguales y no discriminar a nadie.

¡¡Muchas gracias por tu colaboración!! ■



**Sagri Martínez**  
FOTOGRAFÍA

**630 23 29 13**

sagrimartinez.com / info@sagrimartinez.com